
6 Pièces

80 m²

Réf. VMC-2024-53

26 000 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce magnifique appartement lumineux est situé dans une résidence de

standing  avec  un  service  de  conciergerie  24h/24  et  7j/7,  une  grande

piscine  extérieure  avec  vue  sur  le  port  et  la  mer.  Il  offre  élégance,

confort. Le Seaside Plaza est une des résidences les plus luxueuses de

la  Principauté.  Située  dans  l'agréable  quartier  de  Fontvieille,  ses

élégantes  façades  sont  la  parfaite  représentation  de  l'élégance

monégasque  lié  à  la  grandeur  de  l'architecture  néo-classiqueDans  le

quartier de Fontveille, l'appartement se situe en étage élevé et domine

le port de Cap d'Ail ; Un bel espace de vie, qui ...

This  beautiful,  bright  apartment  is  located  in  a  luxury  residence  with  a  24/7

concierge  service,  a  large  outdoor  swimming  pool  with  views  of  the  port  and  the

sea. It offers elegance and comfort. The Seaside Plaza is one of the most luxurious

residences in the Principality. Located in the pleasant Fontvieille district, its elegant

facades are the perfect representation of Monegasque elegance combined with the

grandeur  of  neo-classical  architectureIn  the  Fontveille  district,  the  apartment  is

located on a high floor and overlooks the port of Cap d'Ail; A beautiful living space,

which offers a ...

COLDWELL BANKER ETIC REALTY

15 bd Princesse Charlotte  - 98000 MONACO
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